

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

¿Mejora la Administración municipal?—Nuevo Jefe de Arbitrios.—A Morales «se le antojan los dedos huéspedes».—Optimismo en la traida de aguas para la Base Naval

Preside el alcalde señor Casclaro y asisten los concejales señores Valls, Campillo, Luengo; Conesa, Iagés, Sánchez Meca; Bonmati, Zamora, Morales, Méndez, M. Pérez, Castillo, Balsalobre, Hernansáez; Romero, Fructuoso, Noguera; Ros, Escudero, Pérez San José, Cegarra; Céspedes, Peñaalver, Lorente y Miralés.

Orden del día

Se despachan informes de Hacienda, desestimándose recursos interpuestos por don Miguel Izquierdo y don Joaquín Madrid.

Se aprueba modificación del actual sistema de autorización de talones a propuesta del funcionario de Arbitrios señor Zamora.

Con referencia a las cuentas de depósito de Hijos de Pedro Méndez se acuerda pedir a estos comerciantes presenten la documentación.

Queda enterada la Corporación de haberse disuelto la sociedad «La Armonía» de Alumbres.

Pasa a la Comisión correspondiente instancia de don Juan Forasté, solicitando reducción del canon que abona por terrenos del Muelle.

Se concede jubilación al empleado de Arbitrios señor Sánchez Cano.

Se admite la renuncia del concejal señor Méndez a formar parte de la ponencia que ha de dictaminar sobre la clase de armas para la guardia municipal.

Se acuerda conceder los auxilios de años anteriores para los Depósitos de Sementales.

Se despachan favorablemente los expedientes de Fomento anunciados.

Se aprueba, tras ligera oposición de Pérez San José, el cuadro anual de alumbrado presentado por Gas Levante.

Se acuerda adherirse a las gestiones de la Alcaldía de Cádiz para activar la transformación de las estaciones telegráficas costeras.

Se aprueba la propuesta del concejal señor Escudero de construir pasarelas en el puente de Santa Lucía, si corresponde hacerlo al Ayuntamiento.

Se informa favorablemente solicitud de don Ismael Palacio para instalar una emisora de Radio difusión.

Se da cuenta de reclamación de cantidades pendientes que ha de Industrias Eléctricas y el Al-

calde dice que, estando ya casi al corriente en el pago de haberes a los empleados municipales se pondrá al habla con el Gerente de dicha empresa para ir saldando este débito. Se aprueba así.

Queda sin efecto expediente instruido a la comadrona de Alumbres.

Se da cuenta de los nombramientos de profesorado interino para la Escuela de Comercio. En terados.

Otros asuntos

Excusan su asistencia los ediles Aznar, Pelegrín, Olive, Dorca, Egea y Visiedo. Pide Morales que se imponga la multa a los que faltan sin excusa.

Se acuerda sacar a concurso cuatro vacantes de serenos con 650 pesetas de jornal, siendo preferidos los que fueron declarados cesantes.

Se reconocen varios créditos.

Se da lectura a una Memoria del Interventor en la que manifiesta que mejora la marcha administrativa del Ayuntamiento, habiéndose reducido el déficit en el último año.

Bonmati pide quede sobre la mesa y que se conceda un voto de gracias para el Alcalde y empleados que han colaborado en la confección de la Memoria.

Castillo pide además que se facilen copias a los concejales y a la prensa, acordándose así.

A propuesta de la Comisión y con el apoyo de Morales y Bonmati, se accede a la petición del que fué jefe de Arbitrios don Santiago Iñán Conesa de ser repuesto en el cargo del que fué destituido en la época de la Dictadura.

Se presentó un escrito del señor Iñán renunciando a los derechos que pudieran corresponderle por el tiempo que ha estado cesante.

Queda enterada la Corporación de escrito del letrado señor Rodríguez Valdés comunicando resolución judicial anulando las actuaciones en una demanda interpuesta por don David Nieto.

Se está a lo acordado, en cuanto al anuncio de la Compañía de Alumbrado eléctrico de suspender el servicio.

Mociones

Se aprueba una moción de Céspedes para adquirir por concu-

so 18 buxas para los matarifes y para sustituir, por más higiénico el sello en tinta del Matadero que se coloca sobre las reses sacrificadas por otro al fuego.

Se aprueba otra referente al aprovechamiento industrial de los desperdicios del Matadero, pidiendo Hernansáez se amplie a los perros y caballerías que pueden servir de abonos.

Ruegos y peregúnas

Lorente denuncia que el comerciante señor Madrid burla el pago de arbitrio en el transporte de maíz de su depósito.

El alca de promete comprobar la denuncia y sancionarla.

Morales se ocupa de los sermones del predicador de la Iglesia del Carmen. Dice que en ellos se ataca al régimen republicano y pide que se envíe un delegado de la autoridad como se hace para toda clase de conferencias públicas, por si hubiera necesidad de aplicar la Ley de Defensa.

Castillo da cuenta de las gestiones realizadas en Madrid por la comisión de representantes de la Mancomunidad del Taibilla para ultimar la aprobación del plan restringido del proyecto de abastecimiento de agua y se muestra optimista de que el problema ha llegado a su fin por el gran interés del Gobierno en dotar de agua potable a la Base Naval.

Bonmati pide alumbrado en la barriada de Casas Baratas. Escudero pide que se arreglen las cañerías de Lo Campano, con lo que el agua llegaría a la población. Hernansáez pide luz en el camino de Quitapellejos. Pérez San José insiste en la adquisición del edificio en que nacieron los Cuatro Santos, gloria de Cartagena.

Confitería Royal

Exquisitos Postres de Chantilly de una peseta en adelante. Dulces, vinos y Pastelería selecta.

Exitos: 5 tarde bocadillos de salmón o ternera con copa de Oporto o Manzanilla 50 céntimos.

Rollos de San Anton de huevo 4 ptas. kilo.

PUERTA DE MURCIA NUM. 27

TELEFONO 1430

Philips

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo asombroso

A 59 ptas. vende los últimos modelos

CASA CASAS

MAYOR 18

De Sociedad Información de Marina

Del Diario Oficial

Dispone que al comandante médico don Rafael Abengoches se le declare especialista en Cirugía y apto para explorar el curso de especialización.

—Dispone cumpla condiciones de embarco el personal del Cuerpo de Sanidad con destino en la Escuadrilla de Submarinos.

—Concede ascenso a auxiliar 2.º de Máquinas y graduación de alférez de fragata al mecánico don Florencio Taboada.

—Publica normas acordadas para saludos entre el personal del Ejército y de la Armada.

Los Subtenientes del Ejército serán considerados como graduados de Marina y deberán ser ascendidos por todo el personal de Marina sin graduación de oficial.

Los graduados de oficial de Marina deben ser ascendidos por todos los subayudantes, brigadas, sargentos y clases de tropa del Ejército.

El personal de los Cuerpos auxiliares y subalternos de Marina, sin graduación de oficial, carece de derecho al ascenso de las clases de tropa del Ejército y los subayudantes brigadas y sargentos tampoco podrán exigirlo de la Marinería y sus clases de tropa.

Si Lerroux es desatendido, dice Gil Robles que quizá corra peligro algo más que el Gobierno

(Conferencia de la tarde)

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer ante una extraordinaria expectación pronunció el señor Lerroux su anunciado discurso de dura oposición al Gobierno, el cual dijo no ha cumplido con sus obligaciones de contribuir a consolidar el régimen, respetar la Constitución y procurar la formación de un partido republicano que fuese valladar contra la anarquía.

Hizo resaltar el fracaso del Gobierno en el orden económico, social y político, culpando principalmente a los socialistas.

Afirmó que el país no está con los actuales gobernantes, que temen ir a unas elecciones.

Terminó diciendo que se deduce claramente que o hay crisis de Gobierno o hay crisis de Presidente, y que los gobernantes deben tener la capacidad suficiente para dar a la República el prestigio que se le debe.

Así contestó que el Gobierno no está fracasado más que en el ánimo de sus adversarios, pues viene cumpliendo el programa que se trazara en Diciembre de 1931.

Trató de justificar el rigor empleado contra la prensa y la presencia de los socialistas en el Poder.

Invitó a los radicales a cambiarse de política.

Dijo que la situación no la resuelve más que el sufragio universal y esto lo dispondrá el Presidente de la República, pero que nunca se ha visto el Gobierno no más fuerte que ahora y que en su opinión nada se puede hacer fuera del Parlamento, arrojando él todas las responsabilidades.

Hubo algunos incidentes y escándalos.

Intervino Indalecio Prieto, afirmando que los socialistas están deseando marcharse del Gobierno.